

Spenden für die Ukraine

– das wird gebraucht

(red) Um Spenden für geflüchtete Ukrainer zu sammeln und zu verteilen, wurde vor kurzem der Verein „LApacktAN“ gegründet. Am Lurzenhof 3k auf dem Gelände der Landmaschinenschule können täglich von 13 bis 19 Uhr folgende Waren abgeben: Mikrowellen, Herdplatten, Töpfe, Wasserkocher, Verbandsmaterial, Medikamente, Medizinische Handschuhe, Venenstauer, Babyphone, Windeln, Schnuller, Feuchttücher, Babynahrung und Flaschen, Spielzeug, Bilderbücher, Kuscheltiere, haltbare Lebensmittel, Batterien, Taschenlampen, Arbeitshandschuhe, Schlafsäcke, Isomatten, Kissen, Decken, neuwertige Unterwäsche, Schuhe und dicke Socken. Auch Geldspenden für Sprit werden benötigt. (per PayPal an spenden@lapacktan.de, per Überweisung an IBAN: DE72 7436 2663 0005 1123 97 oder vor Ort)

Aktuelle Informationen über benötigte Güter finden sich auch auf der Social-Media-Kanälen des Vereins oder auf der Homepage www.lapacktan.de.